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Yumbo, 17 de julio de 2013 

 

SITUACIÓN DEL HOSPITAL LOCAL EN LA MIRA DE LOS 
CONCEJALES  

 
Luego del informe que presentó el gerente (e) del Hospital La Buena Esperanza de Yumbo MARIO 

ALVARADO, ante la plenaria del Honorable Concejo Municipal, los Concejales expresaron su 

preocupación ante la delicada situación que presente el servicio de Urgencias del mismo.  

 

El presidente de la Corporación edilicia ADOLFO GUEVARA SANCHEZ, expresó su preocupación 

por que “el servicio de urgencias no es sostenible, debido a que las personas que acuden por este 

servicio pertenecen a los no vinculados, no hay a quién cobrarle, por un lado y por otro, la 

calificación de las personas del sisben nivel 2 y 3 a quienes se les exige cancelar por dicho  

servicio no tienen cómo hacerlo, situación que ha contribuido que sea cada vez más delicada. Por 

lo tanto se debe llevar a cabo una articulación entre la Secretaría de Salud Municipal, Sisben y 

Hospital local para vincular a los usuarios que están por fuera del sistema para la debida 

sostenibilidad. La salud es un derecho fundamental y es obligación del estado cubrirla” puntualizó 

en su intervención.   

 

ANCIZAR CARDONA SEPÚLVEDA primer vicepresidente, dijo que “es necesario sacar 

conclusiones en estos momentos, se ve la falta de dirección y de liderazgo en el hospital. El 

problema es estructural, debemos tener un centro de salud en la comuna 4 para descongestionar 

la atención de urgencias en el hospital, hay que hacer gestión, salir a conseguir recursos”  

 

JORGE ELIECER VALENCIA MONTENEGRO dijo “el tema de las urgencias del Hospital es muy 

importante, de acuerdo a las denuncias de los pacientes podemos ver que el servicio que se presta 

no es el mejor, hay escasez de médicos y turnos, debemos analizar y revisar profundamente esta 

situación”. 

  

“Hay que hacer un estudio general del hospital, es necesario profundizar en el tema financiero para 

determinar qué es lo que realmente está sucediendo al interior de esta institución y poder tomar 

decisiones radicales que se reflejen en el beneficio de la comunidad yumbeña”, agregó el concejal 

JHON JAIRO SANTAMARÍA PERDOMO 

 
 

Muchas gracias por la divulgación. 
OFICINA DE COMUNICACIONES 

Elaboró Martha Gallego Coordinadora Comunicación y Divulgación Pública 
Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General  


